

L'Echo des Charrois



Editorial

Bonjour à tous,

C'est un peu « le mot du Président » auquel vous avez droit dans cette newsletter « spéciale », même si elle va aussi rendre compte des randonnées « semi-nocturne » du 26 juin et du rando tour. **Newsletter n°55**

2 juillet 2016

Je voulais rappeler aux adhérents et à tous ceux qui liront cette newsletter, car j'aspire à ce qu'elle soit amplement diffusée au-delà de son rayonnement habituel, la philosophie qui faisait le lien de notre groupe.

Nous sommes cinquante adhérents, et ce chiffre ne bouge pas depuis des années.

C'est un atout, car nous nous connaissons tous et nous avons plaisir à nous retrouver, discuter, découvrir et aussi...marcher.

Le succès de certaines destinations est sans contestation; exemple 23 personnes à Corseul, et nous faisons le plein régulièrement pour les activités annexes aux randonnées, tels les repas, et je ne parle pas des séjours de plusieurs jours, comme la semaine à Ballabio pour laquelle nous avons failli refuser du monde.

Mais nous devons rappeler que notre association n'est pas fermée et que tout le monde peut nous rejoindre, même en cours d'année, et que nos activités sont aussi ludiques que culturelles, aussi sympathiques que sportives.

Il y a eu d'innombrables aventures, une vingtaine de WE en Normandie, en Loire-Atlantique, dans le Finistère, en Seine-Maritime et dans le Morbihan..à Paris (trois fois), des rallyes!!

Des semaines de marche organisées sur le chemin du Puy ou sur le chemin Stevenson, des liens d'amitié qui se sont tissés au fur et à mesure des années.

Mais, nous avons besoin aussi de renouvellement, de nouvelles idées, je ne dis pas de jeunesse, car je trouve que c'est ce qui nous caractérise encore le mieux. De nouvelles idées également et je l'espère, de nouveaux adhérents. Je ne tiens pas, et personne dans les Charrois non plus, à ce que nous soyons 200 comme certains groupes de marche qui en deviennent impersonnels.

Notre groupe est dynamique, et nous savons fort bien partager les responsabilités. Je ne peux que louer la disponibilité de chacun pour sa capacité d'organisation des randonnées. Et remercier l'ensemble des adhérents pour leur efficacité quand ils doivent préparer une randonnée et leur bonne humeur quand celle-ci a lieu.

Sans autosatisfaction déplacée, notre association est « top » grâce à vous tous. Merci à vous à l'avance de faire part de toutes les idées, animations et améliorations que vous souhaiteriez voir se mettre en place.

Je ne peux que souhaiter que cela continue et que nous accueillions de nouveaux adhérents afin qu'ils s'y sentent aussi bien et s'y impliquent à la mesure de votre engagement.

Merci à tous

Patrick CHANOT



Photo prise lors du WE à Malestroit en 2010. Je lis « un vrai bonheur » !!

Randonnée « semi-nocturne » du 26 juin



C'était une idée déjà ancienne de Jean-François Le Mounier de réaliser une rando en soirée pour clôturer la fin de la saison des Charrois.

Nous l'avons fait cette année pour la première fois et nul doute que ce rendez-vous sera désormais à l'affiche chaque saison, vu l'enthousiasme des participants.

La soirée galette-saucisses qui a suivi la petite randonnée, prétexte à découvrir aussi

le petit patrimoine de Hillion récemment restauré a été un vrai bonheur.



Rando—Tour des 2 et 3 juillet



Le premier rando-tour faisant le tour de toutes les communes de l'agglomération de Saint-Brieuc s'est déroulé sur la première semaine de juillet.



Les Charrois de la Baie étaient partenaires de cet événement et à fortiori sur les deux journées qui avaient lieu à Hillion, les samedi 2 et dimanche 3.



Le samedi, après un départ de Brézillet et un pique-nique à la Briqueterie, les randonneurs ont atteint Hillion vers 14h30 pour la maison de la baie et la Place Palante. Animations, visite de l'église, moules-frites, etc..

Le dimanche, départ de la maison de la baie pour rejoindre le viaduc des Ponts-Neufs à midi, et randonnée d'après-midi vers Yffiniac.

Un grand merci à tous les membres des Charrois qui ont accompagné les randos, en espérant une nouvelle édition en 2017.



WE à Granville et îles Chausey

3 rue de la Gravelle Hillion
Responsable de publication Patrick Chanot
Téléphone : 02 96 32 29 64
Messagerie : patrick.chanot@wanadoo.fr

Textes
Patrick Chanot
Photos
Maryvonne Chanot



Nous rappelons que le week-end à Granville et aux Iles Chausey a bien lieu les 24 et 25 septembre.

Il y a 19 inscrits. Si quelqu'un veut encore venir, c'est le moment!!!

A la fin du mois, nous devons finaliser les places définitives et le bateau.

Quelques pistes pour ce WE:

Samedi 24 : Départ 8h30 très précises!!! Car nous devons arriver à Granville avant 11h, de manière à prendre le bateau de 11h30.

Pique-nique à Chausey et tour de l'île

Retour 17h vers Granville. Installation dans le gîte, si nous n'avons pas eu le temps de le faire en arrivant.

Repas du soir dans le gîte vers 19h.

Le soir, petit tour de la ville haute.

Dimanche 25 : Petit déjeuner au gîte 8h

Achats pour le pique-nique de midi (si pas prévu par les participants). Départ pour Kairon, Bouillon, Carolles et retour par la côte.

Départ de Granville 17h.

Bien prévoir un ou deux pique-nique.



Prospectives

Dès à présent, il nous faut réfléchir à nos activités de la saison prochaine. Merci à tous de communiquer vos idées de randonnées, de week-end, voire de semaines complètes.

N'oublions pas que nous aurons probablement à recevoir nos amis italiens, et nous aurons besoin de l'aide de tous pour être au top de leur accueil du mois de mai dernier.

BON ÉTÉ...

